

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

Rébora no fue simplemente un legista: fue un jurista, porque fue un creador. A él se le debe muchas fórmulas jurídicas de solución de conflictos. A través del pequeño bronce que hoy coloca en su sepulcro, la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires deja permanente testimonio de la respetuosa consideración hacia el caballero, jurisconsulto y académico que hoy recordamos.

**JURAMENTO DEL NUEVO MINISTRO DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA
DE LA NACIÓN, DOCTOR CÉSAR BLACK**

El 5 de agosto de 1980, a las 12 horas, tuvo lugar en la Sala de Audiencias de este alto cuerpo, el juramento del doctor César Black, nombrado por decreto N° 1552 del Poder Ejecutivo, en reemplazo del doctor Emilio R. Daireaux, fallecido el 15 de abril último. Ocuparon el estrado el Excmo. Señor presidente y ministros de la Corte, doctor Adolfo R. Gabrielli, Abelardo F. Rossi, Pedro J. Frías y Elías P. Guastavino, el procurador general de la Nación, doctor Mario Justo López y el señor ministro de Justicia, doctor Alberto Rodríguez Varela. En la Sala, entre los magistrados, funcionarios y numeroso público asistente; se encontraban el presidente de la Fiscalía de Investigaciones Administrativas, doctor Sadi Conrado Massüe; el subsecretario de Justicia, doctor Roberto Durrieu y el secretario de Asuntos Legislativos, doctor Roberto Luqui; el ex presidente de la Nación, teniente general Alejandro Agustín Lanusse, y en representación de la Revista del Notariado, su director. Prestado el juramento dentro del solemne marco de severidad impuesto por la circunstancias, el público significó la aprobación con que se ha recibido el nombramiento del doctor Black, con un prolongado aplauso. Se ha premiado una trayectoria ejemplar dentro de la magistratura a través de cincuenta años de actuación, desde el ingreso el 24 de marzo de 1931, como auxiliar del Juzgado de Instrucción N° 1; secretario de dicho Tribunal desde el 29 de julio de 1938 hasta el 9 de mayo de 1956; procurador fiscal de los Juzgados Federales en lo Penal y en lo Contencioso Administrativo hasta 1958; Juez de Instrucción en lo Criminal desde el 18 de setiembre de 1958 hasta el 7 de julio de 1971; juez de la Cámara Federal en lo Penal de la Nación desde esta última fecha hasta su renuncia el 27 de mayo de 1973, por haber disuelto ese Tribunal el Congreso de la Nación. Reincorporado el 13 de abril de 1976, como fiscal de las Cámaras de Apelaciones en lo Criminal y Correccional Federal hasta la fecha del citado decreto que lo ha incorporado al más elevado Tribunal de la Justicia de la Nación.

UNIÓN INTERNACIONAL DEL NOTARIADO LATINO

**ADJUDICACIÓN DE LA ORDEN AL MÉRITO NOTARIAL "LICENCIADO
JUSTO JOSÉ NUÑEZ" AL NOTARIO AUSTRIACO DR. KURT WAGNER**
Palabras del presidente honorario de la Unión, escribano Raúl A. Moneta